ACTA JUNTA DIRECTIVA

27 de junio 2024. Inicio 19.12 horas. Finalización 20.35 horas

Asisten las siguientes asociaciones vecinales:

Caño Argales (San Andrés), Laguna de Duero (La Calle), Rondilla (Rondilla), Vadillos-Circular-San Juan (Bailarín Vicente Escudero), Zona Sur (A Reina Juana), La Rubia (La Rubia), Ribera de Curtidores (Ribera de Curtidores), San Pedro Regalado-Los Viveros (San Pedro, La Victoria (Los Comuneros), Belén (24 de Diciembre), y Pilarica (Pilarica).

Excusan:

Covaresa (Asoveco), Villa del Prado

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 30 de mayo de 2024
- 2.- Informe de la Ejecutiva
- 3.- Día vecinal
- 4.- Semana de la movilidad
- 5.- Elección de representación en el Consejo Territorial de CAVECAL (suplente)
- 6.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las asociaciones vecinales
- 7.- Informaciones, ruegos y preguntas

1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 30 de mayo de 2024

No se aprueba por falta de cuórum

2.- Informe de la Ejecutiva

Al informe de la Ejecutiva adjunto al orden del día, la Presidenta en la asamblea hace hincapié en algunos puntos.

La charla "Barrios por el clima", una experiencia que vinieron a contar

desde Córdoba, fue muy interesante. Una pena que por parte de Federación solo estuvieran dos personas y de las asociaciones no fuera nadie.

Visita al Cis de Santovenia muy ilustrativo. La visita tenía el objetivo de conocer el trabajo que allí se hace para posibles colaboraciones de las asociaciones.

Reunión con FAPAVA. Muy bien gestionada por Actuva. Hay posibilidades de tener relaciones con las Ampas. Un Proyecto con posibilidades de funcionamiento podría ser "Barrios por el clima" con asesoramiento de Ecologistas en Acción.

Ocio nocturno. El ruido es un problema que preocupa desde hace años. Ante la insistencia de colectivos el Ayuntamiento ha planteado una campaña. Con la excusa de que no hay dinero van a hacer unos 1.000 carteles. El compromiso de participación de la Federación es la distribución de 10 carteles por Asociación.

Asamblea Cavecal. La presidencia continúa en funciones. Marga comenta que Cavecal sigue en la Uvi. Muy pocas personas acudieron a la asamblea. Se acuerda preguntar a los actuales representantes si siguen interesados. A partir de octubre se hará una puesta en común para poner en orden el tema de los Consejos de la Junta.

Pleno estado de la ciudad. Llamaron del Ayuntamiento para decir que no teníamos derecho a hablar. Parece ser que con la norma en la mano no podíamos intervenir pero tampoco la norma negaba la intervención. Al final sí que se habló.

Movilidad. Sobre la zona de bajas emisiones y las peticiones de entrada de algunos vehículos de forma parcial (dejar y coger niños en los colegios) o total todavía no se han resuelto las alegaciones.

La estación de autobuses está fuera de ordenación y solo se pueden hacer obras de mantenimiento.

Puesta en marcha de BIKI en zonas de trabajo. Michelín paga 25 bicis que llevan su publicidad, el Ayuntamiento realizaría el mantenimiento. Preocupa que pudiera ser una entrada a la privatización.

La Asociación Caño Argales (San Andrés) habla del caos y las dificultades en que se encuentra actualmente el barrio con los cortes en Ferrocarril y Labradores y los recorridos larguísimos que eso implica para las personas de la zona y de toda la ciudad.

3.- Día vecinal

La Comisión de Dinamización se ha reunido y hay dos puntos fijos: la fecha que será el 21 de septiembre y el lugar que de momento es `la plaza de Portugalete. Este año se pretende que el "Día Vecinal" sea un acto de resistencia, con repercusión en la ciudad y que genere recursos a la Federación (bono colaborativo, rifa, barra con donación por consumición, etc). El objetivo, mantener la Federación y que sea conocida y reconocida por la ciudad. Sobre la puesta de carpas que cede el Ayuntamiento se discutió si merecía la pena que estuvieran o no. Se seguirá trabajando pero la conclusion de las intervenciones fue que carpas sí o carpas lo importante es el compromiso

de las asociaciones, y que sin él no somos nada. Se planteó la idea de un festival solidario, la Federación pondría el equipo y los artistas actuarían sin cobrar. Al hilo de "los dineros" se habla de la situación de las fiestas de distintos barrios, en los que las asociaciones han tenido que adelantarlo. También se comenta el final del Proyecto de Buena Vecindad por falta de recursos económicos, el Ayuntamiento no nos ha dado los 2.000 euros para ello. Estamos en un momento de estrangulamiento de la Federación peor que en la época de León de la Riva. Ante esta situación se plantea que igual no hay que hablar con la Concejala de Participación Ciudadana sino con el Alcalde. Se plantea aparte un encuentro con profesionales, artistas, periodistas... para contar esta situación. Y se conforma al final la idea de unir ese encuentro de gentes de diferentes procedencias con el Día Vecinal. Se pide a las asociaciones que se animen a participar en la Comisión de Dinamización como motor de ese día y ese encuentro.

4.- Semana de la Movilidad

Se ha abierto un formulario para hacer propuestas. Los colectivos se están organizando. El Ayuntamiento sigue en la línea de "mucho coche". Se pide a las asociaciones que participen en esa semana y que se tenga en cuenta que la movilidad es salud.

5.- Elección de representación en el Consejo Territorial de Cavecal (suplente)

Ha dejadoel Consejo José Andrés y sigue Luismi. Se pide que entre una una persona. Sería importante estar en la jornada que se va a celebrar. Queda desierta la suplencia.

6.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las asociaciones vecinales.

En el Pleno sobre el estado de la ciudad salió el tema de la tasa de basura. Esta tasa se incluyó en el IBI. La Ley obliga a que haya una tasa de basuras. El Ayuntamiento no ha hecho mención a rebajar el IBI. Es un tema que hay que transmitir y hablar en las asociaciones.

Sobre la Mesa de la Vivienda el Ayuntamiento ha contestado que han contratado a una empresa para recabar datos. Se va a volver a pedir una reunión. Hay muchos temas que necesitan respuesta.

Se ha hablado con el Ministerio de Consumo. Se está tratando el tema de pisos turísticos muy seriamente. Se va a volver a pedir reunión desde Ceav con el Ministerio.

Hay que volver a convocar una Comisión de Urbanismo con un único punto del orden del día: vivienda. A ver si así acuden más personas a la reunión.

7.- Informaciones, ruegos y preguntas

Se vuelve a comentar el adelanto del dinero para las fiestas que están haciendo algunas asociaciones.

Hay que justificar las cuentas de manera escrupulosa para tener menos problemas.

Siguen los problemas con la falta de personal en Centro Cívicos y Centros de Mayores por jubilaciones y bajas.